



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

toxicomanie

Question écrite n° 106234

Texte de la question

M. Gérard Voisin souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la toxicomanie chez les jeunes. Véritable phénomène de société, la toxicomanie a pénétré dans les collèges et les lycées. Ce fait ne date pas d'aujourd'hui et sa gravité a été reconnue. Certes, beaucoup de consommateurs occasionnels ne ressentent pas d'effets d'addiction mais le risque d'une dépendance n'est jamais nul. Face à la relative banalisation du phénomène, nombre de parents ou de proches s'inquiètent. D'une part, parce que la tentation est grande pour un jeune d'essayer et rien ne garantit que le premier joint ne soit suivi d'une longue série d'autres et ce, de façon irréversible. Ensuite, pour ceux qui sont tombés dans la dépendance, leurs proches assistent impuissants à une lente désintégration de l'individu. Il souhaite donc être informé du bilan des actions menées pour lutter contre ce fléau et lui demande s'il envisage d'intensifier les campagnes de prévention en direction des jeunes.

Données clés

Auteur : [M. Gérard Voisin](#)

Circonscription : Saône-et-Loire (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 106234

Rubrique : Drogue

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 octobre 2006, page 10529